

SCÉNARISTES, AGISSONS !

La Guilde française des scénaristes soutient toutes les victimes de violences morales et sexuelles, ainsi que la parole courageuse d'Adèle Haenel et de celles qui se sont exprimées sur ces violences subies.

Grâce à elles, d'autres voix s'élèveront dans leur sillage. Nous devons les entendre. Car il s'agit bien d'ENTENDRE la parole des victimes qui parlent, pour certaines, depuis longtemps, en vain.

C'est pourquoi nous nous engageons collectivement à offrir soutien et crédit à celles et ceux qui oseront s'exprimer, afin de briser l'omerta qui règne dans notre filière.

En 2018, la Fédération européenne des scénaristes (Federation of Screenwriters in Europe) a appelé tous ses membres à agir dans ce sens. Au printemps 2019, la Guilde française des scénaristes a ainsi créé en son sein un premier comité de lutte contre le harcèlement moral et sexuel.

Par ailleurs, en tant que créatrices et créateurs de récits, nous prenons la mesure de notre responsabilité quant à la vision du monde que nous proposons. Nous nous engageons à l'interroger, à faire part égale entre imaginaire féminin et masculin, à nous méfier des stéréotypes et des croyances sexistes.

Nous ne pourrons le faire qu'en collaboration avec nos partenaires, à commencer par les producteurs, les réalisateurs et les diffuseurs.

Pour cela, nous appelons à une réflexion sur la représentation des femmes dans les récits audiovisuels (cinéma, télévision, animation, web) et nous répondons favorablement à l'invitation de l'ARP concernant la nécessité de mettre en place une déontologie professionnelle.

CONTACT PRESSE /

Mickaël LEMESLE

m.lemesle@guildedesscenaristes.org

+33 (0)6 84 04 09 26

PLUS D'INFORMATIONS /

www.guildedesscenaristes.org

